



## Truck Prize 2015:

### KTB Bagi-bagi Hadiah Kepada Konsumen yang Rutin Servis

*Sebagai salah satu bentuk apresiasi PT. Krama Yudha Tiga Berlian Motors (KTB), authorized distributor kendaraan Mitsubishi di Indonesia kepada konsumen kendaraan niaga Mitsubishi, KTB secara resmi mengumumkan pemenang undian Truck Prize 2015 yang beruntung mendapatkan berbagai hadiah menarik.*

Melalui program bertajuk “**Truck Prize 2015**”, KTB kembali memberikan beragam hadiah bagi para konsumen yang rutin melakukan servis perawatan kendaraan niaganya di seluruh outlet workshop / Truck Center / Mobile Workshop Mitsubishi Fuso. Konsumen yang berhak mengikuti program undian ini adalah konsumen kendaraan niaga Mitsubishi Colt Diesel dan Fuso, yang melakukan servis perawatan selama periode 20 Oktober 2014 – 28 Februari 2015 lalu.

Bertempat di Kantor Pusat KTB Pulomas, penarikan undian ini dilakukan oleh Daisuke Okamoto selaku Operating Marketing Director of MFTBC Marketing Division KTB dan Kazuhiro Watanabe selaku Marketing Unit Head of MFTBC Marketing Division KTB, yang disahkan oleh perwakilan dari Dinas Sosial dan Kemensos RI. Para pemenang akan mendapatkan Grand Prize berupa satu unit Yamaha R-25, enam unit Yamaha Mio, 6 Unit TV LED, 6 unit Kulkas, serta berbagai hadiah menarik lainnya.

*“Program Truck Prize ini rutin kami lakukan, agar konsumen lebih tertarik melakukan servis kendaraan niaganya. Selain bisnis lancar, karena kendaraannya rutin diservis, konsumen juga dapat berkesempatan memperoleh berbagai macam hadiah yang kami sediakan”* ungkap M. Leonard Siahaan selaku Deputy Group Head of MFTBC Service Group KTB di sela-sela acara Truck Prize 2015.

Program Truck Prize ini diselenggarakan di seluruh outlet workshop Mitsubishi Fuso yang tersebar di seluruh Indonesia. Setiap pelanggan yang datang untuk melakukan perawatan kendaraan dilayani dengan cepat, efisien, dan mudah. Konsumen tidak perlu khawatir akan layanan yang disediakan, karena KTB memiliki fasilitas **Truck Center** yang beroperasi selama 24 jam setiap harinya, sehingga dapat memberikan *down-time zero* bagi operasional kendaraan niaga. Untuk menghemat waktu, konsumen juga dapat melakukan **Service Booking**, dimana konsumen dapat melakukan reservasi terlebih dahulu sebelum melakukan perawatan sehingga dapat menghemat waktu. **Mobile Workshop**

Mitsubishi Fuso juga siaga melayani konsumen, jika sewaktu-waktu kendaraannya dalam keadaan darurat atau tidak dapat dibawa ke dealer Mitsubishi terdekat.

Selain untuk menarik minat konsumen dalam melakukan perawatan kendaraan, Truck Prize 2015 juga menjadi sarana untuk meningkatkan kesadaran serta pengetahuan konsumen mengenai pentingnya melakukan perawatan berkala agar armada Truk Mitsubishi selalu dalam keadaan prima sehingga dapat memberikan keuntungan bagi bisnis konsumen.

Adapun nama-nama pemenang dari Truck Prize 2015 adalah sebagai berikut:

<b>NO</b>	<b>NAMA PEMENANG</b>	<b>DEALER MITSUBISHI</b>	<b>HADIAH</b>
1	PT Sinar Continental	PT Suryaputra Sarana	Grand Prize: Sepeda Motor Yamaha R-25
2	PT Griya Sarana Mandiri	PT Sumatera Berlian Motors	Sepeda Motor Yamaha Mio
3	PT Fast Food Indonesia Tbk	PT Prabu Mandiri Motor	Sepeda Motor Yamaha Mio
4	CV Mutiara	PT Suryaputra Sarana	Sepeda Motor Yamaha Mio
5	Iman Rohadi	PT Sun Star Motor	Sepeda Motor Yamaha Mio
6	Sanjoto Setijawibawa	PT Sun Star Motor	Sepeda Motor Yamaha Mio
7	PT Putra Timor Sentosa	PT Bosowa Berlian Motor	Sepeda Motor Yamaha Mio
8	Titin Angraini	PT Lautan Berlian Motor	TV LED 32"
9	PT Unitama Sari Mas	PT Setiakawan Pahala Motor	TV LED 32"
10	PT Plastindo Mitra Abadi	PT Paja Raya Motor	TV LED 32"
11	Friiska Puspita Arum	PT Sun Star Motor	TV LED 32"
12	CV Tristan	PT Sun Star Motor	TV LED 32"
13	Drs H Mutaman	PT Gemilang Berlian Indah	TV LED 32"
14	Ramlan	PT Lautan Berlian Utama Motor	Kulkas



15	PT Mitra Trasindo Perkasa	PT Metro Tiga Berlian Motor	Kulkas
16	PT Central Georgette	PT Suryaputra Sarana	Kulkas
17	Pemkab Magelang	PT Bumen Redja Abadi	Kulkas
18	Lendra Feri Irawan	PT Srikandi Diamond Indah Motors	Kulkas
19	Hj Nani	PT Mahakam Berlian Samjaya	Kulkas

Informasi resmi mengenai nama-nama pemenang hasil pengundian **Truck Prize 2015** akan diumumkan melalui website resmi Mitsubishi Fuso di [www.ktbfuso.co.id](http://www.ktbfuso.co.id) dan para pemenang akan dihubungi langsung oleh dealer resmi Mitsubishi untuk pengambilan hadiah.

Kami ucapkan selamat kepada para pemenang dan terima kasih kepada seluruh konsumen setia Mitsubishi Fuso yang telah ikut berpartisipasi dalam program ini. Nantikan program Truck Prize selanjutnya dengan hadiah yang tidak kalah menarik.

## TRUK MITSUBISHI INO.1 DI INDONESIA \*

### Andalan Bisnis Sejati!

\* *Sumber: Data GAIKINDO untuk total penjualan segmen kendaraan niaga (commercial vehicle) di Indonesia*